

# Badischer Pétanque-Verein e.V.

## Bewertungsordnung

### Bitte keine Selbstbedienung

Ein diensthabendes oder ein aufsichtsführendes Mitglied bedient euch.

Es ist Mitgliedern und Gästen untersagt, Getränke selbst mitzubringen, wir haben immer reichlich Vorrat.

Wenn möglich, gehen wir auch gerne auf eure Wünsche ein.

Die Preise für Getränke und Speisen sind im Aushang ersichtlich.

Spendierte Sachen (Kuchen etc.) sind grundsätzlich erwünscht, aber keineswegs kostenlos.

Tellergeld von Euro 1,00 pro Person sind zu entrichten, wenn die Küche oder das Geschirr des Vereinsheimes benutzt werden.

Der Vorstand